

出雲崎中学校だより

第2号（平成30年4月23日）
発行； 校長 中林左知男
【メール】 izumo-jh@izumozaki.ed.jp

楽しかった修学旅行！



11日(水)～13日(金)の3日間、3年生は修学旅行に行ってきました。1日目の夜だけ雨が降りましたが、他は天候に恵まれ、全員体調を崩すことなく、全日程を無事に終了しました。生徒の楽しみは、2日目のタクシー班別研修です。各班がタクシーを使い、京都市内・近郊の事前学習した箇所を見学しました。道路事情で見学する順番が変わった班もありましたが、MKタクシーの運転手さんのガイドで、楽しく京都市内を散策できました。3日間の内容は下記の通りです。

【1日目】長岡駅～京都駅～バス～奈良公園～東大寺～二月堂 他～バス～宿舎（京都）

中学校で出発式を行い、7時30分に出発。最初の見学地である奈良公園には午後3時に到着しました。最初、雨が降っていたのですが、写真撮影の時に晴れ、鹿と一緒に撮影できました。東大寺の大仏殿は、想像以上に大きく圧倒されました。混んでいましたが、半数以上が柱をくぐり抜けることができました。また、時間に余裕があったので、二月堂や三月堂に行った班もありました。鹿煎餅を購入し、おそろおそろ鹿に煎餅をあげました。移動して宿舎に着き、楽しく夕飯を食べました。しおりを見てきちんと行動できました。

【2日目】宿舎～京都市内班別研修（班別タクシー利用）～宿舎（絵付け体験）

6時半に起床、朝食後8時過ぎにMKタクシーの朝会を見学しました。社員朝会は刺激的でした。6班に分かれて宿を出発。終日、タクシーで各班が計画した見学場所を回りました。見学地人気度は1位が金閣寺、2位が伏見稲荷、3位が北野天満宮でした。どの班も、計画した箇所を見ることができ、時間通りに宿舎へ戻ってきました。夕飯はすき焼きでした。少し味が濃く、新潟との違いを感じました。その後、絵付け体験を宿で行いました。楽しく上手にできました。

【3日目】宿舎～清水寺～三十三間堂～京都駅～長岡駅

3日目、旅館の方に見送られ、清水寺へ。改修工事の中、清水の舞台で写真をとったり、音羽の滝を味わいました。参道は観光客と修学旅行生で混んでいましたが、最後のお土産を楽しく買っていました。三十三間堂は、男子がじっくりと見ていました。京都駅に着き、いよいよ新潟へ。マナーの悪い中学生もいましたが、本校生徒はマナーよく、新幹線の中もしっかりしていました。さすがに少し疲れた人もいて、熟睡している生徒もいました。

解団式は、周囲の騒音が気になりましたが、_____さんの挨拶も_____さんの添乗員さんへのお礼の言葉も大変素晴らしい内容でした。修学旅行で大きく成長したと感じています。

----- 引率者の感想 学年主任 霜田 哲彦 -----

初日の出発式で事前の打ち合わせ通りにいかず、少し不安になりながらスタートした修学旅行でしたが、新幹線の中で自主的に係が活動したり、しおりを見て日程通りに行動するなど、成長した姿を多く見ることができました。

初日の奈良公園の散策は、二月堂や三月堂などにも積極的に見学し、男女仲良く班活動ができていました。夜の室長・班長会では、自分たちの行動をしっかりと振り返ることができていて、「初日なのでちょっと調子に乗っていた所を2日目は直したい。また注意したい。」などの意見が出されました。バスガイドさんの説明にも反応良く答え、楽しく盛り上がる生徒達をみて、いい旅行になっていると感じました。

2日目のタクシー班別、3日目の清水寺等も問題なく過ごせました。何より体調を崩す生徒が出ずに、元気で3日間を過ごせたことを嬉しく思います。いちいち指示しなくても、自分たちで動く場面が多くなり、頼もしく感じました。貴重な経験ができた3日間だったと思います。この3日間の体験を活かし、これから学校生活をより充実させていきたいと思います。

1年交通安全指導教室開催

4月10日(火)の5・6時間目に出雲崎町交通安全協会、自転車組合、与板警察署と町駐在所、役場総務課の方々を指導者に招き、交通安全教室が開かれました。自転車通学しない生徒も含め1年生37名全員が真剣な態度で学びました。交通安全教室の最後では、篠崎真優さんが交通安全への決意を發表しました。

ここ何年も交通死亡事故のない出雲崎町ですが、危険な状況は頻繁に起きています。特に1年生は、重い荷物を持つての通学です。十分に注意してほしいです。19日の朝、役場から中学校までの道路で、自転車の危険な運転があったと出勤途中の方から連絡がありました。事故は危険を予測することが重要です。悪天候にも注意して安全に登下校してほしいです。



雄飛会入会式より

16日(月)に、生徒会入会式を行いました。2・3年生による『雄飛会の仕組・専門委員会の紹介』は、劇風にアレンジされ工夫されていました。後半の『出中の部活紹介』は、各部で春休みに練習した成果を發揮しました。1年生は興味津々で見っていました。

式の中で1学年を代表して_____さんが入会証を受け取り、_____さんが入会の言葉を述べました。二人の代表生徒はとても立派でした。部活動・雄飛会(生徒会)を通してたくさんのことを学んでほしいと思います。委員会は、20日にスタートしました。部活動は、27日に正式入部になります。まだまだ1年生は慣れない生活が続きますが、応援よろしくお願ひします。



【劇による委員会の紹介】



【吹奏楽部の部活紹介】



【生徒会長の話】

5月の行事予定

- 1日(火)教育相談①
- 2日(水)午前授業、給食後下校
- 7日(月)1年心臓検診
- 8日(火)教育相談②
- 9日(水)眼科検診、小中後援会評議員会
- ※9～16ハッピーライフウイーク
- 10日(木)教育相談③、検尿2次
- 11日(金)授業参観、PTA総会、PTA懇親会
- 12日(土)部活休止(～17日まで)
- 15日(火)生徒総会

- 17日(木)中間テスト1日目、職員研修
- 18日(金)中間テスト2日目、専門委員会
- 21日(月)歯科検診、激励会
- 22日(火)雄飛会評議員会
- 23日(水)芸術鑑賞教室
- 24～25日(木・金)郡市陸上
- 28日(月)避難訓練、町PTA(出小)
- 30日(水)耳鼻科検診